
研究発表会を開催，さらなる前進へ
本校では常総市教育委員会並びに常総市教育研究会の指定を受け，平成28年度より３か年間，市教

育委員会のご指導のもと，学習指導の研究と実践に取り組んでまいりました。

10月31日(水)に研究研究会を開催し，多くの市内小中学校や近隣高等学校の先生に参観していただ

き,たくさんのご指導などをいただきました。ありがとうございました。

今後もこれまでの積み重ねてきた研究を基にして,さらなる前進ができるように全職員が一丸となっ

て『チーム海中』で授業改善を図っていけるように努力していく所存です。

今後ともご指導とご支援をよろしくお願いいたします。

◇ 研究主題

自ら考え，共に学び合い，生徒が「わかった」と実感できる学習指導の在り方
－授業のユニバーサルデザイン化を通して－

※全校･全教科で取り組みました。特に授業のユニバーサルデザイン化という観点で
『焦点化』『視覚化』『共有化』という３つの柱で取り組みました。

◇ 講 師
常総市教育委員会指導課指導課長 蛯原 高司 先生 指導主事 間中 芳子 先生

同 指導主事 中村由美子 先生 指導主事 小野澤弘之 先生

１年１組 理科 １年２組 数学 １年３組 社会 １年４組 英語

２年１組 美術 ２年２組 道徳 ２年３組 家庭 秋の海中 グランドから

３年１組 国語 ３年２組 学級活動 ３年３組 音楽 長寿命化改修工事進行中

「わかった！！」「てきた！！」・・・・と輝く瞳と笑顔あふれる生徒たち。

そんな授業が展開できるように日々の授業を頑張っていきたいと思います。


